
小记者赴西柏坡励志采访

郑州日报小记者采访团２日启程，奔赴革命圣地西柏坡励志采访。这是本报校园小记
者首次赴省外采访。采访团包括１０名优秀小记者、１０名优秀校园辅导老师。

本报记者 陈 锋 李利强 摄

贯彻十七大精神
推进跨越式发展

党建网日点击率３０００人次
管城区利用网络宣传十七大

本报讯 （记者 刘招 通

讯员 蒋明伦）这几天，管城

区党建网每天的点击率都在

３０００人次左右，点击率是十
七大召开前的两倍。

农村信息相对闭塞，为

使农村的广大群众和党员干

部学好十七大精神，管城区

组织部把十七大的公报、决

议、相关动态信息全部发在

区党建网上，并连接人民网

十七大开幕式的全程视频，

供广大干部学习。

据悉，２００６年，管城区
投资 ４４万元在 ７１个社区、
３４个行政村配发了电脑，并
开通党建网。２００７年 １０月
１５日，十七大开幕式上，胡

锦涛总书记的讲话结束半个

小时后，管城区组织部的工

作人员已经把相关内容发

到网上供广大党员、群众

学习。党建网上还开设有

“部长信箱”，党员群众有

疑惑可以直接发问。干完

农活，通过网络学习十七

大精神，讨论农村以后的

发展，成了各村党员和群

众积极分子业余生活的重

要内容。

据统计，管城区党建网

从开建到现在点击率已经达

到４６万人次，十七大召开前，
每天的点击率在１５００人次左
右，最近每天的点击率在

３０００人次左右。

编辑 马艺波 李鲁愿
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李大夫 ３０年来治愈肥厚性鼻炎、过敏性鼻炎、干燥萎缩
性鼻炎及各种鼻窦炎和咽炎病人。电话：０３７１－６５６５６４５２
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郑州市人民代表大会常务委员会
关于郑州市与意大利那不勒斯市
缔结友好城市关系的决议

（２００７年１１月１日市十二届人大常委会第三十一次会议通过）
郑州市第十二届人民代表

大会常务委员会第三十一次会

议审议了市人民政府提请的“关

于郑州市与意大利那不勒斯市

建立友好城市关系的议案”。会

议认为牞那不勒斯市是我市在意
大利发展的意向友好城市，自

２００６年以来，两市联系日益密
切牞友好关系不断发展，并就加
强经济、科技、文化、旅游等领域

的交流与合作达成了共识，双

方建立友好城市的时机已经成

熟。会议同意郑州市和意大利那

不勒斯市缔结为友好城市，由市

人民政府按规定程序上报审批。

会议希望牞两市缔结为友好
城市后，在平等互利、相互尊重

的基础上，大力促进两市人民

之间的友好交往，加强在经济、

科技、文化、旅游等方面的交流

与合作，为增进两市人民的友

谊，推进共同发展作出贡献。

大禹文化之乡 专家认定登封
月底有望正式命名

本报讯 （记者 李晓光 通讯员 韩

心泽）经过将近一年的准备，登封申报

“中国大禹文化之乡”到了收获的季节。

１１月 １日至 ２日，由中国民协副主席、
河南省文联副主席、河南省民协主席夏

挽群带领的中国民协专家组对该市主要

文化胜迹详细考察后，形成登封市为

“中国大禹文化之乡”的共识。

凡上古有洪水泛滥的地方，都有关

于大禹的传说或胜迹， “大禹之乡”的

争执因此由来已久。登封市申报 “中国

大禹文化之乡”具有诸多优势：登封

王城岗遗址被夏商周断代工程委员会

确认为 “禹都阳城”所在地；登封现有

５０余处大禹文化胜迹，数量位居全国
县 牗市牘之首，每处胜迹都流传有大禹
传说； “大禹路”、 “大禹园”等道路、

公园的命名都体现着大禹文化的影响。

该市 １９８６年就成立了大禹文化研究
会，至今共搜集、整理神话故事、民

间传说近 ３０万字，拍摄图片 ５０００余
幅，编制申报资料 ２０余篇，得到中国
民协的肯定。

除夏挽群先生外，参与验收的中国

民协四委办主任杨吉星，社科院研究

员、博士生导师叶舒宪，社科院研究

员户晓辉等都是中国顶级的民俗专家。

专家们到登封市嵩阳书院、启母阙、

启母石、大禹园、太室阙、古阳城遗

址陈列馆、王城岗遗址、徐庄禹洞等 ８
处大禹胜迹考察后，无不为登封大禹

文化遗存遗址保存的完整性、民风民

俗的延续性等特征赞叹。夏挽群先生

用８个字概括登封大禹文化：厚重、深
邃、经典、多元。

在反馈座谈会上，专家组一致认

为，登封市大禹文化历史遗迹众多而且

真实，史料记载丰富翔实，文化延续传

承脉络清晰，民间文化厚重，特别是珍

贵的汉三阙为全国独有，禹都阳城文化

遗址的考古发现，是登封大禹文化的有

力支撑。专家组形成的考察报告中指

出，命名登封市为 “中国大禹文化之

乡”符合中国民间文艺家协会关于 “中

国民间文化之乡”的认定条件和标准。

据悉，登封有望于本月底被中国

民协正式命名为 “中国大禹文化之

乡”并挂牌。

选拔任用更多非中共干部
二七区５年翻两番

本报讯 （记者 安群英

通讯员 阚安生）不论是中共

党员干部还是非中共干部，

只要拥护党的领导和社会主

义，有真才实学，就一样会得

到选拔和重用。昨日，在二七

区召开的落实十七大精神非

中共干部座谈会上，与会的

非中共干部纷纷发言，表示

要勤奋学习，爱岗敬业，在全

面发展中国特色社会主义事

业中建功立业。

你对组织部、统战部提

供的管理和服务有何意见？

对发展二七区经济、改善民

生、构建和谐社会有何建议？

昨日下午，来自二七区机关、

乡镇和街道的非中共干部欢

聚一堂，大家围绕怎样落实

十七大精神，更好地发挥非

中共干部作用踊跃发言，提

出了建设辖区非物质文化遗

产、发展辖区总部经济、城中

村拆迁改造、增加居民收入

等许多好的意见和具体建

议。与会代表纷纷表示，一定

要在十七大精神指引下，勤

奋学习，努力工作，不辜负党

和人民的信任和重托。

据二七区委统战部部长

楚惠东介绍，二七区非常关

心非中共干部的培养和使

用。十七大结束后，区委统战

部已经三次召开非中共干部

座谈会，听取他们的意见和

建议，通报辖区经济发展情

况。还邀请专家教授举办讲

座、提供学习交流的机会，畅

通党外人士建言献策的渠

道，多方位多渠道为非中共

干部搭建沟通平台。通过对

非中共干部的培养、选拔和

管理，推荐了一批有知识、有

能力的优秀非中共干部，全

区非中共干部已从 ２００２年
的 １０人，发展到现在的 ５３
人，平均年龄 ２８．６岁，其中，
不久前通过公开选拔，又有

两名非中共干部被任用为正

科级实职领导。

金水河畔将建仿古休闲长廊
建设东路———陇海铁路段改造方案出炉
本报讯（记者 裴其娟）河面碧

波荡漾、河畔茶酒飘香。记者昨日

了解到，二七区勾勒出的南京“秦

淮河”式的休闲廊道，将在金水河

畔变为现实。

根据二七区金水河 （建设东

路———陇海铁路）升级改造方案，

此段全长 ３８０多米、宽 ３０～４０米
的金水河西岸将打造成郑州的

“秦淮河”，建成主体 ２层、局部 ３
层、总面积 １４０００多平方米的仿
古建筑，经营酒吧、茶艺、陶艺、字

画及其他休闲娱乐项目，并将在

征得金水河管理处同意后，在河

面上设游船等，此外，还将采取退

路进店的方式，开设超市化菜市

场。该项目共涉及 ４幢建筑的拆
迁，总面积近万平方米。

人大代表集中学习谈履职
惠济区请专家来授课

本报讯（记者 张立）如何

落实科学发展观，履行好人大

代表的监督职能？惠济区日前

组织人大代表集中学习，１４０
名基层人大代表连续三天封

闭式学习科学发展观。

培训中，代表们结合基

层人大工作实际，对照十七

大对发展社会主义民主政治

提出的新要求、新观点，就如

何加强对“一府两院”的监督

与支持，进一步优化全区经

济和社会发展环境，以及如

何进一步密切联系群众、为

群众排忧解难改善民生等进

行了深入思考和讨论。组织

者还聘请中国政法大学博士

生导师廉希圣等专家，讲授

《宪法》、《代表法》、《监督法》

等法律知识。

“这次培训的目的，就是

要真正把落实科学发展观体

现在人大代表依法监督、为民

谋利的具体行动上。”该区人

大常委会负责人说。一学员表

示：“平时很少有时间专门学

习政治法律知识。这次集中培

训，让我对十七大精神有了深

刻把握，为今后更好地履行代

表职责指明了方向。”

据悉，为促进学习成效

向工作成果的转化，该区近

期将安排全区人大代表围绕

重点项目建设、近郊旅游产

业发展等工作开展视察，开

展 “我为生态惠济发展建言

献策”、“争当主人，不做看

客”等活动，充分调动代表们

参与经济发展和社会建设的

积极性。

３年郑州私企从业者要达２００万
首个民营经济发展规划编制完成

本报讯 牗记者 曹克 赵文静牘
昨日，记者从市中小企业局获悉，

该局会同郑州市发改委联合编制

的 《郑州市民营经济发展规划

２００８—２０１０》已完成。这是我市编
制的第一个民营经济发展规划。

按照《规划》部署，２００８—２０１０
年，力争实现全市民营经济增加值

年均增长２０％左右，到２０１０年全
市民营经济力争完成增加值 ２５９０

亿元，占全市经济总量比重达到

６８％；重点扶持一批民营企业做大
做强，销售收入超５０亿元的民营
企业达到１２家以上，超百亿元的
民营企业达到８家以上，超２００亿
元的民营企业达到两家以上；培育

１０个以上销售收入超百亿元的产
业集群；全市民营经济实缴税金占

全市税收比重达到８０％；民营经济
从业人员达到２００万人。

延伸日用消费品主题

郑交会添了不少新“菜单”
２日开幕的第十三届郑交会，吸引了众多

市民前去淘宝。扎根市民心中十二年的这一

本土展会品牌，再次展示了它强大的号召力。

本届郑交会继续延用 “日用消费品”主

题，２０００多家参展企业涉及行行业业，带来
的产品琳琅满目，其中不乏令人眼前一亮的

闪光点。

理财产品挺进郑交会

“到郑交会上还能咨询投资理财的事！”

这让逛会市民感到格外惊喜。在本次郑交会

特设的金融理财区内，中国银行、工商银行、

交通银行等不仅设立了特装展区，而且纷纷

派出资深理财师坐镇，现场为市民传授投资

理财经。

“第四套四连钞人民币现在的市价是

６０００多元，２００６年春节时还只有 ２０００元左
右。”在河南省钱币有限公司的展台前，工作

人员的介绍让不了解钱币收集的市民大开

眼界，展出的各套人民币藏品也让钱币收藏

者大饱眼福。省钱币公司副总邱爽说，经济

快速发展的大背景带动了全社会的投资热，

目前市民迫切渴望了解各方面的投资信息，

公司此次参展，也是顺应了这种需求。

印度老师现场教瑜伽

开封的小吃、南阳的玉器……多年来，

郑交会上丰富的消费品成为众多参会观众

津津乐道的内容。今年除了这些常规的物质

产品外，引导高端健康消费潮流的瑜伽也跻

身其中。２日上午，嘉笛雅瑜伽的印度师傅现
场演练瑜伽功，引来参会市民层层围观。总

监张雪丽说，消费者健康消费的理念越来越

强，郑交会又是最有人气的本土展会，我们

就是要通过这个平台传递纯粹的瑜伽精神。

据郑交会组委会有关负责人介绍，这类健康

消费品还是历届郑交会来首次亮相，这也标

志着郑交会在“消费品”这一主题上正彰显

出更广阔、更宽泛的内涵。

家电名牌设最大展位

谁都知道驰名全球的“海尔”，这一家电

巨头此次全力参会，４００平方米的展位创下
本届郑交会展厅面积之最。

冰箱、洗衣机、热水器、彩电、空调，还有

国庆前后全球同步上市的高端子品牌……

想了解海尔产品的消费者不用去家电卖场，

在郑交会海尔的展厅内就可以一目了然。郑

州海尔工贸有限公司营销总监徐志博说，海

尔是首次参会，也是参加区域展会中力度最

大的一次，目前海尔在河南的年销量大约 ３０
个亿，在全国排名前３位，我们的目标是 ３
年内把河南市场做到全国第一，配合这一目

标，产品品质、企业形象的宣传就显得尤为

重要，郑交会无疑是很好的平台。

本报记者 侯爱敏

（上接第一版）主要对象是：不在

职工医保和“新农合”覆盖范围内

的所有居民，包括中小学生、全日

制高等中等专科院校和技校在校

生以及学龄前儿童；城镇老年居

民；１６周岁以上，男 ６０周岁、女
５５周岁以下无固定职业、无稳定
收入、无社会保险的人员，包括各

类城市低保户、无业人员、在校学

生等。目前金水辖区符合参保条

件的共有１４．７万人，自愿参保的
１２．９万人，参保率达到８０．８％。

省委常委、市委书记王文超

对金水区的医疗保险工作给予充

分肯定，并两次到金水区专门进

行调研。

打造“１５分钟健康圈”
群英社区的低保户李祥忠患

有高血压、脑血栓等多种慢性病。

过去到医院看病是一大难事，家里

背上沉重的经济负担。现在，社区

卫生服务站为他设立了家庭病床，

医生定期上门为老李提供药物治

疗、康复指导、日常护理等各项服

务，为他和家人实实在在地解了

忧，老李的身体也越来越硬朗。

“小病在社区、大病进医院、

康复回社区”是金水区建立医疗

三级网络的目标。２００７年，金水区
投资新建了 ７个社区卫生服务中
心。社区服务中心主要开展医疗、

预防、保健、康复、健康教育、计划

生育技术指导“六位一体”的社区

卫生服务，不仅费用低廉、手续简

便，且距离居民家也比较近。金水

区各社区卫生服务中心与辖区内

综合医院、专科医院建立了双向

转诊关系，居民可以及时到金水

区各医院或者其他大型医院就

诊，回到社区服务中心进行康

复性治疗。通过建立“医院———社

区服务中心———社区医疗站”三

级医疗服务网络，金水区打造了

“１５分钟健康圈”，辖区居民步行
１５分钟就能得到及时的医疗救助
和医疗服务。更方便、更贴心、更有

力，三级医疗服务网络赢得了广大

居民的心。如今，金水辖区群众门

诊首选社区卫生服务中心，社区卫

生服务中心的门急诊承担了社区

居民大部分常见病、多发病的治

疗。遍布全区的社区卫生服务中心

（站）在公共卫生和疾病预防中发

挥着越来越重要的作用，成为城市

预防保健体系的最基层网络。

２日，金水区实验小学的 ４２名学生来到小孟砦社区，每人认养一
棵自己“中意”的绿树，并签订“认养合同”。 本报记者 王 影 摄

昨日上午，郑州百

货大楼广场上暖意融

融，来自少林寺慈幼院

的 ５０名儿童领到了过
冬的羽绒服。波司登公

司捐款 ３０万元，用于省
慈善总会和少林寺共同

发起的 “千名孤儿救助

计划”。

本报记者

丁友明 侯爱敏 摄


